

PERS

"Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program A'A DEDE dalam Anjangsana ke Masyarakat"

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Nov 12, 2023 - 15:28



"Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu Sosialisasikan Program A'A DEDE dalam Anjingsana ke Masyarakat"

Sukabumi, 12 Nov 2023 - Brigadir Andi Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, aktif melibatkan diri dalam kegiatan door-to-door system dengan menggelar Anjingsana ke masyarakat. Pada hari Minggu kemarin, tepatnya pukul 13.00 WIB, Kp. Cibuntu Desa Sukaluyu menjadi saksi ketertiban pelaksanaan kegiatan tersebut.

Dalam anjingsana yang digelar di Kp. Cibuntu, Kecamatan Kalibunder, Brigadir Andi Hidayat tidak hanya menyampaikan keberhasilan program yang diinisiasi oleh Kapolres, A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), tetapi juga memberikan edukasi penting kepada masyarakat.

Salah satu fokus utama adalah sosialisasi tentang bahaya membakar rumput kering, terutama dalam konteks pembukaan lahan baru atau klaim atas lahan milik warga. Brigadir Andi Hidayat menegaskan bahwa kegiatan semacam itu dapat menyebabkan dampak yang merugikan, seperti penyebaran api yang sulit dikendalikan dan risiko polusi udara.

"Bukan hanya masalah lingkungan, pelaku pembakaran juga bisa dihadapkan pada konsekuensi hukum yang berlaku di negara ini," ujar Brigadir Andi Hidayat dengan tegas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas ini juga memberikan perhatian pada isu lingkungan dengan mendistribusikan selebaran sosial media berjudul "STOP Merusak Hutan". Isu ini menjadi bagian penting dalam upaya pelestarian alam dan penghijauan lingkungan masing-masing.

Dalam komunikasinya dengan warga, Brigadir Andi Hidayat menekankan peran aktif masyarakat sebagai tangan kanan Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketentraman lingkungan. Seluruh kegiatan anjingsana berjalan dengan lancar dan tertib, menciptakan suasana yang positif dan interaktif antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat.

Sebagai laporan resmi dari Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, kegiatan ini diapresiasi sebagai langkah nyata dalam menjalin kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan, lingkungan, dan norma-norma sosial semakin meningkat.